

Jahresbericht des SEM - Leiters für das Jahr 2006

Lenzerheide war vom 13. – 21. Juli 2006 erstmals Austragungsort der Schweizer Einzelmeisterschaften. Mit 426 Teilnehmerinnen und Teilnehmern wurde eine neue Rekordmarke erreicht. Die ideale Infrastruktur mit zwei nebeneinander liegenden Gebäuden (ein Schulhaus mit einer Aula und ein Mehrzweckgebäude mit einer Dreifachturnhalle) erlaubten grosszügige Spielbedingungen für alle Turnierkategorien. Mit dieser erfreulichen Teilnehmerzahl stiessen wir aber an die Grenze bezüglich Verbandsspielmaterial, das wir noch ein Jahr zuvor ergänzt hatten. Es wird deshalb unumgänglich sein, erneut eine Materialaufstockung vorzunehmen.

Die Tendenz, dass sich immer mehr Teilnehmer für das Mieten einer Ferienwohnung anstelle eines Hotelzimmers entscheiden, hält an. Das Verhältnis dürfte nun etwa 50 : 50 sein.

Der Teilnehmerzuwachs war vor allem in den Hauptturnieren 1 und 3 überraschend. Wie in den letzten Jahren war dies vor allem auf die Teilnahme von vielen Jugendlichen zurück zu führen. Hoffentlich wird sich dieser Trend fortsetzen. Das Meister-Titelturnier war so stark besetzt wie nie zuvor und erlebte einen spannenden Kampf um den Titel des Schweizermeisters. Erstmals gab es auch einen „Doppelmeister“, denn Marco Lehmann war sowohl bei den Junioren wie auch bei den Schülern der Bestklassierte.

Die Teilnehmerzahlen in den einzelnen Turnieren:

- Meister-Titelturnier 10 Teilnehmer
- Senioren-Titelturnier 32 Teilnehmer
- Hauptturnier 1 126 Teilnehmerinnen und Teilnehmer
- Hauptturnier 2 119 Teilnehmerinnen und Teilnehmer
- Hauptturnier 3 139 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, davon 62 Jugendliche!
- Total = 426 Teilnehmerinnen und Teilnehmer
- Vergleich zum Vorjahr: 380 Teilnehmerinnen und Teilnehmer

Die Schweizermeister:

- Damen Tatjana Lematschko, Zürich
- Herren Florian Jenni, Zürich
- Senioren Dragomir Vucenovic, Uitikon
- Junioren Marco Lehmann, Bätterkinden
- Schüler Marco Lehmann, Bätterkinden

Die Französin Sophie Milliet erreichte eine IM-Norm der Männer.

Leukerbad wird vom 12. – 20. Juli 2007 zum dritten Mal (nach 1992 und 2002) Austragungsort der Schweizermeisterschaft sein.

Huttwil, im August 2006

Beat Rüeeggesser, SEM-Leiter